

Wer sind wir?

Die REDEREI ist ein Reden- und Debattierclub an der Universität Heidelberg und übt sich in der Kunst der Rhetorik. Dabei debattieren wir politische, philosophische und wissenschaftliche Themen in Deutsch und Englisch. Bei uns treffen sich Studenten aller Fachrichtungen, geübte und weniger erfahrene Redner.



Was machen wir?

Debattieren - das ist Diskutieren mit Struktur. Nach dem Vorbild einer Parlamentsdebatte stehen sich zwei Seiten gegenüber. Die "Regierung" bringt einen Antrag ein und verteidigt ihn, während die "Opposition" ihn angreift. So verbessert jeder seine rhetorischen und analytischen Fähigkeiten sowie die Teamfähigkeit. Viele Stotternde, Schüchterne und Nervöse sind so schon zu brillanten Rednern geworden. Wer möchte kann Turniere in Deutschland und ganz Europa mit uns besuchen.

Wir treffen uns mittwochs im Semester im ersten Stock des Marstallcafé.

Los geht es um 20.00 Uhr.

www.die-rederei.uni-hd.de